



元気いっぱい月輪っ子



全市一斉オンライン授業



10月15日(金)に福島市内の小・中学校全校一斉のオンライン授業を実施いたしました。今後新型コロナウイルス感染症の拡大等で、臨時休業になった場合の子ども達の学びの保証ができるかどうかの実証検証の場でもありました。

当日は、9月にもオンライン授業の試行を行っていたこと、接続の仕方の練習を適宜行っていたこと、保護者の皆様のご協力があったことで、大変スムーズに実施することができました。全市一斉であったこともあり、9月の試行時よりは、若干、映像がスムーズに動かないということがありました。大きな問題が生ずることはありませんでした。保護者の皆様のご理解とご協力に感謝いたします。

今回の試行で、全市一斉の臨時休業等の有事の際にも子ども達の学びの保証をなんとかできることは確認できました。対面での授業ができることがベストではありますが、万が一の有事の際、保護者の皆様には今回の経験をもとにご協力をお願いしたいと思っております。よろしくお願いいたします。

いよいよ明日日本番です



明日10月23日(土)は2年ぶりの「令和3年度月輪小学校学習発表会」を予定どおり実施いたします。子ども達は、「わかりやすく伝える」を大きなめあてに表現力を高めながら練習に励んできました。コロナ禍の中での開催ということで、観覧者の制限やオンライン配信等でご不便をおかけすることにはなりますが、子ども達の頑張りを称賛いただければ幸いです。よろしくお願いいたします。
※オンライン配信において音声不明瞭、画像が乱れる等が生じるかもしれませんが、その点については何卒ご容赦くださるようお願いいたします。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧いただけます。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧ください。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。